

Die Bürgerin Frau Keller bedankt sich zunächst für die schöne Beetbepflanzung der Baumscheiben rund um den Marktplatz. Weiterhin spricht sie sich für den Erhalt der Parkplätze auf dem Marktplatz und eine gut begehbare Fußgängerzone für ältere Menschen aus.

Sie fragt nach, ob es möglich sei, einen Fußgängerüberweg Jahnstr./Kreuzstraße zu errichten. BM Viehof antwortet, dass das Straßenverkehrsamt des Rhein-Sieg-Kreises zuständig sei. Die Begutachtung könne ggf. in der nächsten Verkehrsschau erfolgen.